

Noviembre 2025 N°1

BOLETÍN INFORMATIVO

Radio Universidad de Pamplona



1

Estudiantes de Comunicación Social realizaron visita académica a medios en Cúcuta

3

Mercadillo cíngaro de nuevo brillo el La Casona

2

Niños descubren el valor de la naturaleza a través del proyecto "Los recursos naturales para la formación integral"

4

Compromiso con el bienestar: la Universidad de Pamplona en la Feria de la Salud Mental.



Estudiantes de Comunicación Social realizaron visita académica a medios en Cúcuta

Redactado por: Andrea Molina Carvajal

Estudiantes de cuarto semestre del programa de Comunicación Social de la Universidad de Pamplona realizaron una visita académica a la ciudad de Cúcuta, capital de Norte de Santander, donde tuvieron la oportunidad de conocer de cerca el funcionamiento de diferentes medios de comunicación de la región. El recorrido se desarrolló con el objetivo de fortalecer sus competencias profesionales y ampliar su visión del entorno mediático.

Durante la jornada, los estudiantes visitaron las instalaciones del Canal TRO, el periódico La Opinión y la emisora Radio San José de Cúcuta 1060 AM, medio que actualmente hace parte de la Universidad de Pamplona. En cada espacio recibieron charlas sobre producción audiovisual, procesos editoriales, manejo de contenidos radiales y el impacto de los medios en la opinión pública. Además, recorrieron Corponor, donde se abordaron temas ambientales y el rol de la comunicación organizacional.

El acercamiento permitió un intercambio directo con periodistas, productores, directores y profesionales en ejercicio, quienes compartieron experiencias relacionadas con la transformación digital, retos informativos y nuevas dinámicas de consumo mediático. Los estudiantes destacaron la importancia de estos encuentros, pues fortalecen su formación práctica y les permiten comprender el panorama laboral regional.

La docente Ibeth Noriega Cárdenas, líder de la actividad, manifestó que estos espacios resultan fundamentales para el crecimiento académico y profesional de los jóvenes. Señaló que la visita contribuyó a reforzar el vínculo entre la teoría y la práctica, fomentando la motivación, el criterio periodístico y la visión crítica. Asimismo, resaltó que la experiencia fortalece el compromiso de la Universidad de Pamplona con la formación integral de futuros comunicadores sociales.

María del Socorro Luna Suescún
Directora Radio Universidad de Pamplona



Fotos: Radio Unipamplona

Niños descubren el valor de la naturaleza a través del proyecto “Los recursos naturales para la formación integral”

Fotos: Radio Unipamplona

Redactado por: Sebastián Tunaroza Villamizar

En el marco de la tercera fase del proyecto “Los recursos naturales para la formación integral de los niños”, desde el Centro de Atención a la Primera Infancia (CAIMIUP) desarrolló una jornada práctica en la que los pequeños exploraron el mundo de las lombrices y su papel fundamental en el cuidado del medio ambiente. La actividad permitió que los niños vivieran una experiencia directa con la naturaleza, observando, tocando y comprendiendo cómo estos seres contribuyen al equilibrio del suelo y la vida.

La coordinadora del (CAIMIUP), Liliana Teresa Flórez Valencia, explicó que esta iniciativa busca fortalecer la actividad rectora de la exploración del medio ambiente, promoviendo el aprendizaje a través del contacto real con el entorno. “Hoy los niños pudieron conocer las partes de una lombriz, entender su función y experimentar con ella desde la práctica. Este tipo de actividades estimulan la curiosidad y el pensamiento científico desde temprana edad”, señaló.

Además, la coordinadora hizo un llamado a los padres de familia a favorecer este tipo de experiencias: “Invito a los papitos a que permitan que los niños se expongan al entorno natural, que dejen un poco las pantallas y les permitan jugar, tocar, oler y explorar. Ese contacto con la naturaleza es clave para su desarrollo integral”, destacó. Con actividades como esta, el (CAIMIUP) reafirma su compromiso con una educación inicial activa, sensorial y en armonía con el medio ambiente.

María del Socorro Luna Suescún
Directora Radio Universidad de Pamplona



Mercadillo cíngaro de nuevo brilló el La Casona

Redactado por: Ibeth Noriega Cárdenas



Fotos: Radio Unipamplona

Cada uno de los estudiantes de la Universidad de Pamplona tiene algo particular que resalta, algunos tienen habilidades en producciones artísticas, tejidos, artesanías y caricaturas, obras que cada semestre tienen su espacio en la actividad denominada “mercadillo cíngaro” donde los estudiantes exponen al público distintos emprendimientos.

Este semestre de nuevo la creatividad brilló en el campus de La Casona, donde los estudiantes expusieron sus emprendimientos los cuales fueron ofrecidos a todo el público que acudió a este lugar, en cada stand se encontraron iniciativas algunas hechas por los mismos estudiantes, otras que hacen parte de esos proyectos particulares de la comunidad pamplonesa.

Esa actividad que lleva por nombre Cíngaro hace alusión al gentilicio gitano, teniendo en cuenta la diversidad cultural que alberga el municipio de Pamplona y la universidad y tiene como finalidad compartir emprendimientos donde se resalta y valora el trabajo que se realiza por cada persona.

La Universidad de Pamplona, a través de los distintos programas y facultades siempre busca que la creatividad de los estudiantes combinado con el aprendizaje en la academia sea de gran utilidad para mejorar la calidad de vida de los futuros profesionales.

María del Socorro Luna Suescún
Directora Radio Universidad de Pamplona

Compromiso con el bienestar: la Universidad de Pamplona en la Feria de la Salud Mental.

Redactado por: Leandro Gómez Torres

Fotos: Radio Unipamplona



La Universidad de Pamplona, a través de la Dirección de Bienestar Universitario, participó en la Tercera Feria de la Salud Mental, un espacio que reunió a diversas instituciones de Norte de Santander comprometidas con la promoción del bienestar emocional y la prevención de problemáticas psicosociales. La directora de Bienestar Universitario, Sandra Lizeth Padilla Sarmiento, resaltó la importancia de estas alianzas interinstitucionales para fortalecer las estrategias de salud mental en la región.

La directora destacó que el balance del evento fue altamente positivo, ya que permitió el desarrollo de actividades continuas entre el 30 de septiembre y el 30 de octubre, orientadas a promover factores protectores y hábitos saludables. Asimismo, señaló que la Universidad de Pamplona, como integrante del Consejo Departamental de Salud Mental, reafirma su compromiso con el bienestar integral de la comunidad.

La clausura de la feria se llevó a cabo en las instalaciones del campus universitario, con la participación de autoridades regionales y locales. Este encuentro representó el cierre oficial de un mes dedicado a la promoción de la salud mental, reafirmando el liderazgo de la Universidad de Pamplona en la construcción de espacios de bienestar, convivencia y desarrollo humano en el Norte de Santander.

Desde Radio Universidad de Pamplona, extendemos la invitación a toda la comunidad académica y a la ciudadanía en general para continuar fortaleciendo las actividades que promueven el cuidado de la salud mental. Los expertos aseguran que, cuidar de la mente es tan importante como cuidar del cuerpo, y juntos podemos seguir construyendo una comunidad más consciente, solidaria y emocionalmente saludable.

María del Socorro Luna Suescún
Directora Radio Universidad de Pamplona



Noviembre 2025 N-1

BOLETÍN INFORMATIVO

Radio Universidad de Pamplona

“LA RADIO JOVEN Y CULTURAL”

Diseño

Andrea Carolina Molina Carvajal

Redacción

Ibeth Torcoroma Noriega Cárdenas

Juan Sebastián Tunaroza Villamizar

Leandro Gómez Torres

Andrea Carolina Molina Carvajal

